

## MEXICO

En México, el IPC registró una semana más de pérdidas consecutivas, hilando 4 sesiones con retrocesos. La cotización del índice retrocedió cerca de 2.5% semana a semana y estuvo cerca de recortar todo el avance que registró en la primera semana del año. Las perspectivas de recuperación económica no son positivas ante el empeoramiento en las cifras de COVID-19, los casos confirmados ya superan 1.7 millones, y 146 mil fallecimientos con un nivel de ocupación del 90% en hospitales COVID. Además, se alcanzó la cifra más alta de fallecimientos para un día desde el inicio de la pandemia, por lo que, los gobiernos del Valle de México se vieron obligados a anunciar la extensión del confinamiento hasta el 31 de Enero. Las emisoras que componen el índice comenzaron la temporada de reportes. Kimberly Clark presentó un sólido reporte, con crecimientos en las ventas netas de 7.2% año a año, apoyado en un mayor volumen y precios más altos, mientras que la utilidad aumentó 11%, los resultados cumplieron las expectativas, Kimberly Clark es una de las empresas líderes en productos de higiene en el país. Por su parte, Grupo Financiero Banorte presentó un débil reporte del último trimestre, reportó una caída en los Ingresos por intereses de 18.6% año a año y del 33.8% en la Utilidad Neta. Las débiles cifras son consecuencia de las afectaciones por el empeoramiento en la pandemia, el grupo reportó un ajuste por \$2,400 mdp por castigos a la cartera y mayores provisiones por riesgos crediticios.



## EUA

En una semana de sólo 4 sesiones por el feriado del día lunes, los mercados de capitales en Estados Unidos tuvieron un desempeño positivo con variaciones mixtas en el transcurso de la semana. Los tres principales índices, S&P 500, Dow Jones y Nasdaq, concluyeron con rendimientos positivos semana a semana. La sucesión presidencial marcó la sesión con mayores avances en los índices, el inicio de la nueva administración del presidente, Joe Biden, ánimo a los mercados por las expectativas positivas sobre el impulso al gasto para hacer frente a la recesión económica y por las primeras órdenes ejecutivas emitidas por el presidente que revertieron algunas de las políticas de Donald Trump. Además del paquete de estímulos anunciado la semana pasada, en la agenda de la nueva administración está aumentar aún más los apoyos gubernamentales a pequeñas empresas y familias con menores ingresos, la candidata a secretaria del Tesoro, Janet Yellen, confirmó la postura ante el Senado en su audiencia previa a la toma de posesión de Joe Biden. Los principales índices alcanzaron nuevos máximos históricos ante la expectativa de una pronta recuperación y perspectivas positivas al corto plazo. Respecto a las emisoras, los bancos más grandes de Estados Unidos terminaron de reportar los resultados del cuarto trimestre. Las utilidades se vieron impulsadas por los beneficios reportados por la disminución de provisiones por riesgos crediticios y no por crecimiento en sus ingresos. A pesar de la disminución, los niveles de provisiones se mantienen en niveles altos, lo que es una señal de que la perspectiva de incumplimientos no mejoró. Por otra los resultados de la división de inversión de Goldman Sachs, JP Morgan y Morgan Stanley fueron positivos, mientras que los resultados de Bank Of America, Citigroup y Wells Fargo se vieron afectados por la caída en su división de banca comercial.

